

Jahreshauptversammlung - MSC Kempenich

Wolfgang Müller wurde zum Vorsitzenden gewählt

mk. Zu der letzten von ihm geleiteten Jahreshauptversammlung begrüßte der Vorsitzende des MSC Kempenich Berthold Hantel 30 Mitglieder. In seinem Geschäftsbericht räumte er viel Platz ein für die Dankesworte an die vielen Helfer aus dem Verein und den anderen Ortsvereinen, an die Sponsoren, die Gemeinden Kempenich, Spessart, Hohenleimbach, Müllenbach, an das Organisationskomitee, an die helfende Feuerwehr, die befreundeten Ortsclubs und viele andere helfenden Hände. Kurz ließ er, wie auch der Sportleiter Michael Nett, noch einmal die Veranstaltungen des Jahres 2004 Revue passieren. Das arbeitsreiche Jahr begann mit dem Karnevalsumzug. Mit einem großen Motivwagen beteiligte man sich am Zug, da Vereinsmitglied Wolfgang Müller als Karnevalsprinz regierte. Schon bald danach stand die ADAC-Rallye „Rund um Kempenich“ an. Einzigartiges bekamen die 144 Teilnehmer geboten. Trotz einer Rekordteilnahme konnten alle Zeitpläne reibungslos eingehalten werden. Eine überaus gute Bewertung des ADAC war dafür der Lohn des Vereins. Weiter ging es mit dem Jugend-Kart-Slalom auf dem Gelände der Firma wolfcraft. Auch hier stellte



Berthold Hantel (r.) übergab die Führung des MSC Kempenich in die Hände von Wolfgang Müller (l.).

Foto: mk

sich ein Erfolgserlebnis für den Verein ein. Weitere Highlights waren die Oldtimer-Ausfahrt, gepaart mit der Orientierungsfahrt, Einsätze bei der Deutschland- und bei der Eifelrallye, der Rallye Oberehe und der Rallye Köln-Ahrweiler. Die mittelhessische Geländefahrt bildete auch im vergangenen Jahr das sportliche Schlusslicht der Kempenicher Termine. Mit neuen Ideen und neuer Attraktivität

kam man mit 133 Teilnehmern zu einem um 33 % größerem Starterfeld. Der Jahresausflug zum Phantasialand nach Brühl war ein voller Erfolg. Als besonders gut empfanden die anwesenden Mitglieder der Versammlung, dass dies ein Ereignis für die ganze Familie war. Die Beteiligung war größer, als bei den Ausflügen zu Motorsportveranstaltungen. Über den diesjährigen Ausflug möchte man noch berichten. Das Jahresabschlussfest, das in diesem Jahr aus terminlichen Gründen an zwei Wochenenden stattfand, beendete das motorsportliche Jahr des MSC. „Mit dem Einsatz aller Mitglieder wird auch das kommende Jahr mit großer Zufriedenheit verlaufen“, ist sich Berthold Hantel sicher.

Geschäftsführerin Marlene Hantel ließ die 30 anwesenden Mitglieder in den Kassenbericht schauen. Es wurde ein großes Zelt angeschafft, das schon reichlich benutzt werden konnte. Außerdem wurde ein neues Kart angeschafft und Anzüge für die Kinder, die zum Teil auch von den Eltern mitfinanziert wurden.

Mit dem Kassenprüfungsvortrag von Johannes Schäfer wurde dem Vorstand Entlastung erteilt. Anschließend wurde laut Satzung ein Teil des Vorstandes neu gewählt. Als Vorsitzenden löst nun Wolfgang Müller Berthold Hantel ab. Mit einem Rückblick auf die geleistete Arbeit seit 1981 dankte der neue Vorsitzende dem scheidenden Vorstandsmitglied für „unzählige“ Jahre hervorragende Arbeit im Sinne des MSC und des Motorsports: „Du hast sehr viel Persönliches gegeben und super gearbeitet. Mit deiner Hilfe wird es weitergehen.“ „Was ich hier hinterlassen habe, damit kann man weiterarbeiten. Ich werde dem MSC auch weiterhin mit Rat und Tat zur Verfügung stehen. Ich habe das Ganze nie als Einzelkämpfer gesehen, sondern als Team. Die Zusammenarbeit konnte nicht besser gelauft sein“, befand Berthold Hantel. In alle anderen zur Wahl stehenden Vorstands-Positionen wurden die Amtsinhaber wiedergewählt. Marlene Hantel wird sich weiter um den Geschäftsbereich kümmern, Schriftführer bleibt Heinz-Bernd Baumeister, 1. Beisitzer bleibt Frank Friedsam, 3. Beisitzer Willi Frank. Als 2. Rechnungsprüfer wurde Johannes Schäfer wiedergewählt. Als Delegierte zur Jahreshauptversammlung des ADAC Mittelrhein werden Ralf Caspers, Klaus Bell und Werner Nett den Verein vertreten.

Im Anschluss kamen die motorsportlichen Planungen für das Jahr 2005 in Gang. Die Termine 2005 stehen fest: 20. März: Rallye „Rund um Kempenich“, 1. Mai: Kart-Slalom, 4. September: Oldtimerausfahrt und Orientierungsfahrt, 23. Oktober: Mittelhessische Geländefahrt, 9.-10. Dezember: Jahresabschluss mit Clubmeisterschaftsehrung und Live-Konzert.